



Enfocado en la aplicación de narcotest y alcotest en las fiscalizaciones a conductores

Senda capacita a Carabineros a cargo de controles durante Fiestas Patrias

El despliegue de ambas instituciones se mantendrá hasta el 22 de septiembre, principalmente para sacar de circulación a quienes manejen bajo efectos de drogas o alcohol.

Con la finalidad de mejorar los procesos de fiscalización que el personal de Carabineros realiza de forma constante, y sobre todo ante la mayor movilidad de conductores durante estas Fiestas Patrias, Senda realizó una jornada de capacitación a oficiales y suboficiales enfocados en los operativos conjuntos de ambas instituciones durante estas fechas de celebración en el marco del programa Tolerancia Cero.

El director regional de Senda Biobío, Bayron Martínez, indicó que durante la jornada "capacitamos a los funcionarios policiales que van a estar dirigiendo los operativos en los distintos puntos de la región para poder hacer más eficiente los controles durante las fiestas patrias".

La actividad tuvo lugar en la Prefectura de Concepción, en donde Senda Biobío profundizó contenidos relacionados a la aplicación de los narcotest que es el instrumento que se utiliza para medir el consumo de 5 drogas a través de una muestra de saliva (cannabis, cocaína, anfetamina,



La capacitación se realizó en la Prefectura de Concepción y convocó a oficiales y suboficiales.

A través del despliegue de Senda bajo el programa Tolerancia Cero, se espera concretar 3 mil fiscalizaciones

metanfetamina y opiáceos).

En este punto se analizaron los fundamentos teóricos y prácticos, ya que a diferencia del alcotest, la aplicación del narcotest se da después de efectuar una pauta de tamizaje por parte de Carabineros en cada procedimiento.

Debido al alto flujo de vehículos por las distintas rutas de la región, tanto Senda como Carabineros iniciaron un plan de fortalecimiento en los controles a partir del pasado 13 de septiembre,

lo que se extenderá hasta que termine el fin de semana largo el 22 de septiembre.

Estos controles y fiscalizaciones estarán dispuestos en los sectores de mayor incidencia de siniestros viales, pues el objetivo del despliegue es sacar de circulación a aquellos automovilistas que circulan bajo la influencia del alcohol u otras drogas.

Para contribuir en este trabajo, Senda también pone a disposición una ambulancia y profesio-

nales de salud capacitados para realizar alcoholemias en el lugar, lo que acelera el proceso de obtención de los resultados y descongestiona los servicios de urgencia donde normalmente se finalizan los procesos.

En la Región del Biobío, Senda pretende concretar más de 3 mil controles; siendo también parte del objetivo disminuir la cantidad de accidentes y víctimas fatales por accidentes de tránsito durante las fiestas.